

Tragischer Tod unseres Gründungsmitglieds Dr.med. Thomas Renz

Am 7. Dezember 2016 ist unser lieber Freund, Gründungsmitglied, leidenschaftlicher humanistischer Arzt und Helfer, Seele unseres Zambia-Programmes, am Steuer seines Flugzeuges beim einem tragischen Absturz ums Leben gekommen. Er war unterwegs gewesen, um Details der Erweiterung der Solarstromzentrale für unser Partnerspital Kashikishi zu organisieren. Wir werden Tommi als guten Freund, als liebenswerten und stets hilfsbereiten Menschen, ausgezeichneten Musiker, passionierten Orchideenliebhaber und erfahrenen Piloten, welcher die Mitarbeit in unserem Verein als einer seiner wichtigsten Lebensaufgaben betrachtete, in ehrender Erinnerung und in unseren Herzen behalten. Er hat uns allen Afrika erschlossen und uns seine Liebe für das Kontinent und seine Menschen übertragen.

Die Abdankung findet am

5. Januar um 14.30, in der Leonhardskirche in Basel statt.

Das Bild zeigt Tommi mit einer Krankenschwester des Spitals Kashikishi beim Besuch im Jahre 2015.

